

Con el fin de motivar la participación de la comunidad en la campaña de la Teletón y facilitar un desplazamiento seguro para el evento de cierre que se realizará el próximo sábado, EFE anunció que dispondrá de un servicio especial de trenes nocturnos. Así lo informó el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, junto al director ejecutivo de la Fundación Teletón, Benjamín Díaz, la alcaldesa Macarena Ripamonti y la directora (S) Teletón de Valparaíso, Doctora Dalila Salgado, quienes llegaron hasta la Estación Viña del Mar para anunciar los detalles de esta medida.

En la oportunidad, recordaron que esta será una campaña muy especial para Teletón, porque cumple 45 años de historia solidaria y este aniversario se celebrará agradeciéndole a Chile. Además, por primera vez, el tradicional cierre se realizará fuera de la Región Metropolitana, precisamente en la Quinta Vergara, el escenario más importante de Chile y de Latinoamérica, que se encuentra a pasos de la estación Viña del Mar.

#### Anuncio Patrocinado

*“Queremos aportar en este importante evento solidario, disponiendo de un servicio especial con trenes nocturnos para que las personas que vengan a apoyar y disfrutar de este evento puedan regresar tranquilos y seguros a sus hogares. Además, vamos a reforzar el servicio durante la tarde para facilitar la llegada a la Quinta Vergara. Sabemos que contar con transporte público es importante para motivar la asistencia, así que el tren se suma a esta Teletón”,* explicó el Gerente General de EFE Valparaíso.

La alcaldesa Macarena Ripamonti destacó que el hito de cierre se realice en la Quinta Vergara y la posibilidad de contar con el servicio especial de trenes. *“Este evento tan insigne de nuestro país como es la Teletón, un evento que une a todos los chilenos y chilenas, en un momento único. Y obviamente agradecer el servicio que está haciendo EFE. Hoy tenemos la experiencia de cómo un servicio público, eléctrico, no contaminante y de mucha seguridad como es el metro contribuyó a generar una experiencia en los panamericanos y parapanamericanos, un excelente servicio que puede ser utilizado en la Región de Valparaíso, en el marco de la Teletón. Es así que invitamos a todos los vecinos y vecinas de Quilpué, de Valparaíso, de Villa Alemana, de Viña del Mar, a utilizar el servicio de metro para que no tengan que venir con automóvil, para que no tengan problemas de no encontrar estacionamiento o situaciones de riesgo. Ustedes vienen con su familia y luego, a la salida, va a haber servicios especiales para que puedan retornar con seguridad y tranquilidad a sus casas. Eso es lo que estamos armando con EFE y en conjunto con Teletón, explicó la jefa comunal.”*

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el director ejecutivo de la Fundación Teletón, Benjamín Díaz, invitó a la comunidad a sumarse a la campaña de la Teletón, a celebrar los 45 años de trayectoria solidaria y a aportar para alcanzar la meta. *“Para nosotros es un orgullo poder hacer el cierre de esta campaña en la Quinta Vergara. Son 45 años de historia que van a tener un broche de oro, ojalá con la meta cumplida. Hemos trabajado muchísimo este año para poder entregar un show de calidad y celebrar agradeciendo a Chile. Son más de 60 artistas que van a participar este año donde la mayoría va a tener una pasada por este importante escenario. Quiero hacer un llamado a la gente; hemos conseguido casi 80 medallas en los Panamericanos, estamos orgullosos y esperamos que este 11 de noviembre podamos ponernos solo una medalla, que nos va a representar a los 19 millones de chilenos, que es la medalla de la solidaridad”.*

### **Servicio nocturno especial**

La Estación Viña del Mar -ubicada a pasos de la Quinta Vergara- abrirá sus puertas una vez finalizado el evento. Serán 6 trenes, con cuatro servicios en dirección Limache y dos hacia Valparaíso, con un servicio expreso, es decir, con detención solo en algunas estaciones, específicamente, Puerto, Barón, Quilpué, Villa Alemana y Limache.

Un aspecto importante a considerar por los pasajeros, es tener su tarjeta de transporte

cargada para hacer más expedito el ingreso. En este sentido, indicaron que las boleterías no estarán abiertas y solo estarán operativas las máquinas autoservicio y la carga on line. Además, se dispondrá de un refuerzo en la seguridad, tanto en el trayecto como en las estaciones.

## Teletón

Teletón es la obra más importante que se ha realizado en favor de los niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad. La institución entrega rehabilitación integral y trabaja por la inclusión social de sus pacientes y usuarios y usuarias, junto a sus familias. También, ha generado en el país un cambio cultural a favor de la dignidad de las personas en situación de discapacidad y sus derechos.

A lo largo de Chile existen 14 institutos Teletón y en la actualidad, hay dos proyectos en ejecución para futuros nuevos centros en las regiones de O'Higgins y Ñuble. En la región de Valparaíso el Instituto Teletón está ubicado en la ciudad puerto, entregando atención a 3.000 pacientes. Su directora (S), la doctora Dalila Salgado también compartió el llamado a la solidaridad y destacó el servicio especial anunciado por EFE. *"Ustedes no saben lo importante que es para nuestros pacientes poder acceder de forma fácil. Son pacientes que tienen dificultades de movilidad, que están en silla de ruedas, que usan prótesis, órtesis. Ahora, en el contexto de campaña y por el cierre en la Quinta Vergara, pero también todos los días. Recuerden que nuestro instituto está en Avenida Francia, en el metro Francia y que nuestros pacientes usan el servicio diariamente. Así que estamos agradecidos de siempre y más ahora, porque es algo excepcional".*

La doctora Salgado agregó que Teletón Valparaíso está a la espera de un nuevo instituto. *"Tenemos un instituto gigante esperándonos. Queremos aumentar la intensidad de nuestras atenciones brindando la misma calidad que hemos dado y aumentar el número de atenciones por paciente".*

Durante la actividad en Estación Viña del Mar, también se hicieron presentes voluntarios de la Teletón, entre los que se encuentra la maquinista de EFE Valparaíso Oriana Tovar, que hizo una invitación a los pasajeros del tren y a toda la comunidad. *"En primer lugar, aportar en la Teletón este 10 y 11 de noviembre y, en segundo lugar, utilizar el servicio de EFE Valparaíso porque a partir del cierre del evento van a estar disponibles trenes para que ustedes puedan volver a casa seguros".*

En 2022, Teletón atendió a 32.439 niños, niñas y jóvenes que requieren tratamiento de rehabilitación por una discapacidad de origen neuromusculoesquelética. Asimismo, se

EFE anuncia servicio especial con trenes nocturnos para evento de cierre de la Teletón

realizaron 1.371 cirugías y se entregaron 30.989 órtesis y prótesis y 4.698 ayudas técnicas. Para conocer más del trabajo que se realiza en la institución, visita [www.teleton.cl/transparencia](http://www.teleton.cl/transparencia).



y tú, ¿qué opinas?